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市は、御前崎市単独の火葬場
建設に向けて計画を進めていま
す。本年度は、候補地の選定に
市民のみなさんの声を反映させ
るため、火葬場建設候補地検討
委員会を立ち上げました。
委員は、町内会長の各地区総
代、商工会の代表、農業委員会
の代表、女性や子育て世代の代
表ら20人で、本年12月をめど
に意見をとりまとめ、市長へ報
告することとしています。

【火葬場建設候補地検討委員会】
市役所で５月８日、第１回火
葬場建設候補地検討委員会が開
催されました。会議の冒頭、栁

澤市長は、最終的に市が責任を
もって候補地を選定するという
強い決意でこの事業に取り組む
ことを委員に伝え、協力を要請
しました。
委員会はこれから１カ月に１
回程度開催される予定で、検討
された内容は広報おまえざきで
お知らせしていきます。

【先進地視察】
同委員会では5月31日、菊川
市にある火葬場「東遠地区聖苑」
と岐阜県各務原市の「瞑想の森
市営斎場」を視察しました。そ
れぞれの委員の火葬場に対する
イメージも大きく変わり、今後

の委員会の議論も、より活発に
なることが予想されます。
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▼第 1回火葬場建設候補地検討委員会

▼各務原市「瞑想の森市営斎場」視察

※「キラリの再発見」はしばらくの間お休みさせていただきます
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